



<< Notre peuple est fatigué de la guerre, notre peuple a besoin de la paix. Travaillons pour la réconciliation et la justice >> : dicit Mgr Fuanya Nkea Président de la Conférence Épiscopale Nationale du Cameroun devant le Ministre Paul Atanga Nji représentant personnel du Chef de l'État lors de la messe de clôture du 46^{ème} Séminaire annuel des évêques du Cameroun à la cathédrale St Anne et Joachim d'Abang.

Au terme d'une semaine de devotion, de prière et d'exhortation les évêques du Cameroun ont passé en revue la vie de l'Église Catholique Romaine du Cameroun qui selon leur porte parole **Mgr Fuanya Nkea** est le corps mystique du Christ.

Durant cette semaine démarrée le **7 janvier 2023**, ils ont vécu une merveilleuse expérience chrétienne a-t-il proclamé, qu'il s'agisse de la messe d'ouverture à la cathédrale **St Anne et Joachim** d'Abang à celle de **Notre Dame de Fatima** à Nko'ovos en passant par l'exercursion d'Ambam.

Il s'est offusqué toutefois de l'attitude des journalistes qui ont accusés les princes de l'église de dîner avec les hauts dignitaires du régime. Une proximité tacite et complice selon les hommes des médias qui constatent avec regret le laissé faire des hommes de Dieu devenus aveugles devant la misère du peuple.

Ce à quoi il a répondu au cours de son homélie tout en remerciant les évêques et voisins de la Guinée Équatoriale présents à cette messe de clôture que l'église catholique romaine n'était pas un parti politique. Elle est plutôt d'origine divine.

L'église dit-il nous apprend la repentance, la réprimande, l'encouragement par toute forme de patience. Elle n'est pas une Ong pour attendre des dons encore moins une organisation dirigée par des lois humaines.

L'église selon le prélat ne travaille pas selon les opinions relayées dans les réseaux sociaux mais selon la parole du Christ et son interprétation authentique. Une parole vivante et agissante, plus tranchante qu'une lame.

Avant de rappeler le rôle de l'église qui était de répandre l'Évangile de Christ contenu dans la parole de Dieu. Et de clore qu'être chrétien signifiait d'abord observer cette parole. La terre passera mais cette parole est éternelle et personne ne devait se considérer comme étant hors de la miséricorde et de l'amour de Dieu.
